
                                                 

    Құрметті ұстаздар! 
 

Сіздерді қазан айында аталып өтетін Ұстаздар күнімен шын жүректен құттықтаймыз! Ұзақ 

өмір, қажымас қайрат, таусылмас бақыт, ұзақ өмір, зор денсаулық, талмас қанат тілейміз! 

Шәкірттеріңіз биік шыңдардан көрініп, еңбектеріңіз ақтала берсін! 

Ұстаз деген – жарық күні ғаламның, 

Ұстаз деген – анасы ол адамның. 

Бүкіл әлем мойындайды еңбегін, 

Сен де одан адам болып жаралдың. 

Ұстазыңды түсінген сен тереңнен, 

Бар әлемге еңбегімен еленген. 

Сенің бағың өрге қарай өрлесе, 

Ол да бірге қуанышқа кенелген. 

Сол арқылы сен де өмірді жалғадың, 

Ізгі іс қой, ұстаз тілін алғаның. 

Мақтау алсаң ұстаздардың алдында, 

Ол өзіңнің орындалған арманың. 

Ұстаз сөзін айтып жүрдік ән қылып, 

Одан басқа жүрген кім бар жанды ұғып. 

Ұстаз деген – ұлылардың ұлысы, 

Қасиеті бас иелік мәңгілік! 

                                                                                              Ізгі тілекпен:  колледж студенттері.   

С  Днем  учителя! 

Как много 

хорошего мы 

должны сказать 

вам, ведь сложно 

переоценить ваш 

самоотверженный 

труд в    

воспитании 

подрастающего поколения, повышении 

образовательного уровня всего нашего 

общества. И есть такой день, когда каждый 

может выразить свою признательность, 

благодарность и глубокое уважение человеку, 

трудящемуся во благо обществу - учителю.  

День учителя - общий праздник, 

праздник всех поколений, благодарных за 

полученные знания и умения, за воспитание. 

Воспоминания об образе уважаемого учителя 

сопровождают каждого из нас на протяжении 

всей жизни, побуждают только к добрым 

поступкам, служат опорой в трудную минуту. 

Дорогие наши педагоги! Поздравляем 

вас со Всемирным Днѐм учителя! Желаем вам 

ещѐ долгие годы оставаться верными 

проводниками в страну важных знаний для 

студентов. Вы для нас хорошие друзья 

и замечательные преподаватели и мастера 

производственного обучения. Пусть в вашей 

жизни будет много радостных моментов 

и плодотворных дней.  Для нас, ваших 

студентов, вы — настоящий пример упорства 

и уверенности, смелости и целеустремлѐнности. 

Оставайтесь вечным огнѐм знаний для 

студентов, будьте ярким солнцем в жизни 

близких людей. 

От лица всех ваших студентов 

поздравляем с Днем учителя! Желаем вам 

здоровья, счастья, радости,  достижения целей 

и великолепного вознаграждения за бесценный 

труд. Будьте справедливы, радушны и открыты 

жизненным сюрпризам и подаркам судьбы! 

Желаем,  чтобы ваши идеи всегда имели успех, 

чтобы ваши творческие порывы завершались 

победой!  

Редакционный совет 



 

СЛОВО О НАСТОЯЩЕМ МАСТЕРЕ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В жизни каждого есть люди, которые 

оказывали заметное, подчас решающее 

влияние на формирование характера и 

мировоззрения. Иногда воздействие такой 

личности продолжается годы. Иногда – 

целую жизнь. 

Именно таким педагогом, понимающим 

детей, любящим их не на словах, а на деле, 

является мастер производственного обучения 

Шевченко Нина Васильевна. Группа СКД-37 

-  моя первая группа, а Нина Васильевна -  

мой первый мастер. Третий год  мы с Ниной 

Васильевной совместно руководим 

группой.  Она с первых дней нашей работы  

поразила меня своей тактичностью, умением 

заинтересовать обучающихся, именно 

благодаря ее педагогическим способностям 

большая часть группы учится на четыре и 

пять, активно участвует в мероприятиях и 

часто занимает призовые места.  

Нина Васильевна - очень открытый и 

искренний человек, хотя и не допускает 

панибратства. Она строга, но в меру. Повезло 

человеку, если на его жизненном пути 

встретился такой учитель, профессионал 

своего дела, талантливый педагог, способный 

зажечь в сердцах студентов огонь познания, 

вовлечь их в водоворот интересной и 

неповторимой жизни группы и колледжа.  

Тридцать лет назад Нина Васильевна  

переступила порог колледжа, чтобы 

посвятить ему всю свою жизнь. 26 января 

1988 года она пришла работать в среднее 

профессионально-техническое училище № 

17, где по сей день работает мастером 

производственного обучения. 

         Еѐ выпускники живут в разных городах 

Казахстана и России, многие из них работают 

по приобретенным в нашем колледже 

специальностям. Они до сих пор 

поддерживают теплые отношения со своим 

учителем и наставником. 

«С нею легко найти общий язык, если что не 

так, Нина Васильевна посоветует, подскажет, 

обязательно протянет руку помощи», - вот 

слова ее воспитанников и коллег, а это самая 

справедливая оценка  работы  мастера 

производственного обучения Шевченко Н.В. 

«Глубокое уважение к личности 

каждого ребенка, чуткое и заботливое 

отношение к нему  являются главными 

принципами работы» -  вот такое еѐ 

жизненное кредо. 

Преподавание в колледже - непростое 

и хлопотное дело. Но никогда Нина 

Васильевна не усомнилась в выборе своего 

жизненного пути. 

   Едревская  А. В., преподаватель 

английского языка 

 



 

Человек – солнце 

    Хочу рассказать  о прекрасном 

человеке, замечательном педагоге, об 

очень мудрой женщине, асе своего дела - 

Ковальчук Инне Ивановне. Инна 

Ивановна  уже не первый год работает 

мастером производственного обучения 

по профессии повар в нашем колледже. 

Инна Ивановна не просто педагог, для 

студентов  она старший друг. Всегда 

выслушает, даст совет, поддержит, но 

если надо, может и поругать. Она 

человек - солнце. Входит в аудиторию -и 

от ее улыбки становится теплее. Сейчас 

Инна Ивановна ведет второй курс 

«поварят». Своих студентов она учит не 

только варить щи до каши, но прежде 

всего быть людьми, уважать старших, 

помогать младшим, любить свое дело. 

Со своими студентами она посещает 

театры, выставки, концерты. Вместе со 

своими «детками» выезжает на природу. 

Инна Ивановна всегда с улыбкой, 

позитивным настроением, душа любой 

компании. Но, как говорится,  потехе час, а делу - время. И что касается дела, Инне Ивановне нет 

равных.  Она настолько тонко знает свою работу. И все тонкости, и мастерство она вкладывает в 

знания своих студентов.  И все ее занятия проходят  в теплой и уютной атмосфере. Очень 

интересно и поучительно. Студенты ее обожают. Выпускники приходят к ней, делятся своими 

достижениями, планами. И своим солнечным настроением Инна Ивановна заряжает все вокруг. Со 

студентами она все делает сообща, участвует во всех мероприятиях  колледжа, субботниках. 

Самым любимым делом Инны Ивановны является кружковая  работа. Ее кружок  «Вкуснятина» 

пользуется большой популярностью. С азартом и оптимизмом проходит работа в кружке. 

Студенты с интересом посещают все занятия. А потом участники кружка новыми блюдами 

удивляют своих близких и друзей.  Инна Ивановна участвовала  в областном семинаре мастеров 

производственного обучения. И как всегда показала высший класс! Я не зря сравнила ее с 

солнцем. Она действительно очень солнечный человек. Ее любят все студенты, уважают коллеги, 

боготворят члены ее семьи. И она всем отвечает взаимностью, дарит солнечное настроение. 

Никакие проблемы не страшны, если рядом такой прекрасный педагог, такой добрый человек-

Человек-Солнце-Инна Ивановна.  

Вы педагог!  Вы – мастер! 

И это гордость - 

Такое звание носить! 

От всей души Вас поздравляю, 

Счастливой пожелаю быть!  

 

                                                                                                                             Палкина Мария, СП-22 



 
                                              Так распорядилась судьба 

Маканов Жандильда Кожахметович 

заведовал организационным отделом 

Семиозерного райкома комсомола,  был 

Вторым cекретарем и  Первым 

секретарем Семиозерного райкома 

комсомола. 

В настоящее время — кандидат 

социологических наук, профессор  

Челябинского государственного 

университета, директор Костанайского 

колледжа сферы обслуживания.  

Приводим интервью и размышления 

Жандильды Кожахметовича о 

комсомольской организации, особенно 

актуальные сейчас, в 100-ю годовщину 

со Дня рождения ВЛКСМ. 

 

-Это наша судьба, это наша дорога! – пелось о 

комсомоле во всех уголках необъятной страны. 

Комсомол стал Вашей судьбой?  

- Комсомол, конечно, был моей судьбой, как и у 

миллионов моих соотечественников. В 14лет в 

седьмом классе я вступил в ряды ВЛКСМ в 

Семиозерном районе. Рядовым комсомольцем 

служил в армии, учился в университете. 

Комсомол сопровождал меня во взрослую 

жизнь.  Закончив университет, с 1979 по 1986 

годы занимался профессиональной 

комсомольской деятельностью. Был делегатом 

XIII и XVI съездов комсомола Казахстана и 

делегатом XX съезда ВЛКСМ в Москве. Имею 

комсомольские награды от значка «За активную 

комсомольскую деятельность» до Знака 

ВЛКСМ «Трудовая доблесть». 

-Почему создание ВЛКСМ было жизненной 

необходимостью? 

-Нужен был положительный пример – Павка 

Корчагин. Нужны были новые приоритеты.  

Предреволюционная литература: «На дне» 

М.Горького, «Война и мир» Л.Толстого, 

«Накануне» И.Тургенева - показала, что 

капиталистический путь эксплуатации человека 

человеком   не дает процветания народу. В духе 

нового времени нужна была мощная массовая 

организация, которая бы сплотила молодежь и 

направила в нужное русло. Именно на 

молодежь возлагались большие надежды, об 

этом говорил Ленин в своей речи «Задачи 

Союза молодежи» на IIIсъезде комсомола. И 

такая организация была создана. Комсомол дал 

возможность направлять молодых людей по 

верному пути, помогать им сделать правильный 

выбор в жизни, прививать истинные жизненные 

ценности. И какой бы горькой ни была Великая 

Отечественная война, но она -  доказательство 

огромной роли комсомола. Олег Кошевой, 

Любовь Шевцова, Султан Баймагамбетов, Алия 

Молдагулова…И все они были комсомольцами. 

И брали пример с Павки Корчагина. 

-Во что Вы верили?  

-Я верил в светлое будущее, в которое верю и 

сейчас. Тогда это называлось «коммунизм», 

вера в который давала людям силы, ориентиры, 

тем более, в отсутствии религии. Сегодня – это 

называется верой в процветание человечества. 

Религия, в духовном смысле, стала играть 

определенную роль. Но основе любой религии 

– идеи гуманизма, любви к человеку. В наше 

время остается неизменным стремление людей 

воспитать детей, жить в мире и достатке, 

реализовывать свои способности.    

 

 



 

Так распорядилась судьба 
 

-Какие события стали самой яркой 

страницей в Вашей комсомольской 

биографии? 

-Это, конечно же, встречи с космонавтами, с 

артистами и актерами, с деятелями культуры 

и искусства, с выдающимися людьми, 

достигнувшими трудовых успехов, 

добившимися многого в науке. Вспоминаю 

эпизод, когда я был делегатом XX съезда 

ВЛКСМ в Москве и записался на встречу в 

академию «ВАСХНИЛ», я участвовал в 

диалоге о создании Ауликольской породы 

скота в Москалевке Семиозерного района. 

Также шла работа по внедрению новых 

технологий земледелия, по выведению новых 

сортов зерна. Это знаменитая Бараевская 

школа в Целиноградской области. Комсомол 

был везде и во всем принимал участие. 

-За что Вы благодарны своей комсомольской 

молодости? Дал ли  Вам комсомол какой-то 

старт в жизни? 

- Комсомолу я благодарен за свои первые 

управленческие навыки, за навыки в 

изучении общественного мнения, за первые 

шаги в сторону науки. Благодаря всему 

этому, я, наверное, и стал профессором 

социологии (улыбается). 

-А через годы комсомола не стало. Как Вы 

восприняли это? 

-Многие мои ровесники пережили 

мировоззренческий кризис. Мне повезло, что 

я в эти тяжелые 90-е годы оказался на учебе в 

Москве. Я вместе со страной, академиками, 

профессорами анализировал ошибки 

прошлого и старался понять новое время, 

которое наступало, находился в постоянном 

поиске нового смысла, в постоянной работе 

над собой. Я оказался востребованным и в 

новом Казахстане. Учеба в Москве дала мне 

огромный научный ресурс, чтобы понять и 

принять новое. Я имею ввиду вещи духовные, 

говоря о правильных ориентирах в 

переосмыслении прошлого,  формировании 

нового подхода к истории, к самим себе, тому 

месту, где мы оказались после распада СССР 

.  

Я благодарен своей судьбе.  У одного 

из самых уважаемых мною писателей 

Жаунгеры Жанбекова есть книга с названием 

«Так распорядилась судьба». Думаю, это 

точное выражение о судьбе всех нас, 

представителей старшего поколения. 

-Нужна ли нашей молодежи такая 

организация сегодня? 

-Считаю, что нет. Да это и невозможно.  

Комсомол – это продукт другого строя.  И 

сегодня нет необходимости в такой глубоко 

идеалогизированной организации. 

Альтернативу вижу в организациях по 

интересам.  

   Расслоение современного общества, 

как бы мы этого не боялись, происходит. И  

имущественное расслоение не так опасно, как 

нравственное. Духовный кризис в мире, крах 

западной модели мультикультуры – все это 

говорит о необходимости решения проблемы 

воспитания молодого поколения. 

 Молодежь нашей отчизны находится 

в поиске. Она не брошена. Мы с вами 

свидетели этого: 38колледжей, в котором 

учится 24 тысячи тинэйджеров, -это  

глубочайшая забота государства и общества о 

детях, выделяется столько средств для 

правильного формирования психики, 

мировоззрения, способности к труду старших 

подростков. 

   У нас в колледже есть кружки и 

спортивные секции, и газету мы выпускаем, 

приглашаем художников и музыкантов, 

проводим с ними беседы, участвуем в 

волонтерском движении. Все это говорит о 

том, что мы правильно сориентированы в 

организации нашей молодежи в общества по 

интересам. 

 

С Макановым Ж.К. беседовала  

Семенова И.В., главный редактор  

 

 



 

Первая медаль 
 

20 сентября 2018 года на базе Костанайского 

индустриально-педагогического колледжа прошел 

легкоатлетический забег в зачет VII Спартакиады колледжей 

области. Из  нашего колледжа  в беге на 1000 метров у девушек и 

2000 метров у юношей  приняли участие студенты первого курса. 

Каждый в своем забеге показал хороший результат. 

Выкладывались из последних сил. В итоге команда девушек в 

группе «Б» из 12 команд заняла 6 место. Юноши из 14 команд 

заняли 5 место. Хочу сказать: «Все ребята молодцы! Так 

держать!» 

А самое приятное то, что Салибаев Вячеслав, студент 

группы СПК-16, занял 2-е место среди юношей группы «Б» и 

принес первую медаль в копилку спортсменов нашего колледжа. 

Всем хочу пожелать дальнейших успехов в последующих 

соревнованиях. 

 

 

 

 

  

 

 

 

И снова победа 

    25 октября 2018 года  на базе Костанайского 

социально-технического колледжа состоялись 

соревнования по настольному теннису в зачет VII 

Спартакиады колледжей области.  

      Наши девочки  Аймухамбетова Анара (гр. СКК-25) и 

Дорофеева Анжелика (гр. СО-20)  были на высоте и  

заняли 1 место из семи команд-участниц. У юношей 

ситуация оказалась намного серьезней. Кожамсейіт 

Нуртай (гр. СН-29) и Шац Николай (гр.СКД-10) 

старались изо всех сил, но им так и не удалось выйти в 

финал. Но у нас впереди еще городская Спартакиада 

колледжей. Будем готовиться и надеяться на победу. 

 

Ясменко В.В., преподаватель физической культуры 



 

Лета прекрасная пора                      

Незабываемые каникулы 
 
    Этим летом   я  отдыхала на курорте в 

Бурабае . Я  восхищена поездкой  и до 

сих пор  рассматриваю привезенные 

фотографии, нахожусь под 

впечатлением от этих мест.  В 

окружении гор и лесистых холмов я 

видела великолепной красоты группы 

озер, четыре из которых крупные и три 

не превышают одного квадратного 

километра. 

       Для размещения туристов Бурабай предлагает гостиницы, отели, санатории в разном ценовом 

диапазоне и, конечно, съемные комнаты в частном секторе, где я и поселилась.В центральной 

части Бурабая  находится центр для отдыха и развлечений. Там расположены ресторанчики, кафе 

и столовые разного уровня сервиса, кинотеатр, дискотека и базар. 

        Если отойти от центра Бурабая на расстояние трех минут ходьбы, мы попадем на 

обустроенный возле озера пляж, где отдыхают и местные, и гости Бурабая. В Бурабае -  сказочный 

пейзаж  – настоящий рай для фотографов и художников,  завораживающие своей красотой места. 

Я побывала на горах Болектау, Чертова катушка, также на ручейках,  там находится небольшой 

водопад, побывала в Бурабайском зоопарке, каталась на теплоходе по  озеру Боровое. Также 

испытала непередаваемые  ощущения от поднятия в гору со снаряжением.  Я провела в Боровом 

пять незабываемых дней. Это были самые незабываемые каникулы. 

Судак Алена, СКД-37 

Лето -2018 
 

       Лето для меня не было богато на приключения и путешествия. 

Я мечтал о поездке, но  остался в городе со своими родителями. 

Пока родители ходили на работу, я помогал им по дому: мыл 

посуду, убирал и  готовил обед, ведь я же все-таки повар, хоть и 

начинающий, но все же повар.  

        Почти каждый день мы с моим другом и  однокурсником  

Ринатом ходили на практику, в лучший ресторан, по моему 

мнению,  «Korean House»,  в котором прошли незабываемые дни 

лета, мы научились готовить корейскую кухню, поначалу, 

конечно же, не все получалось, но мы старались.     

        Шеф Евгений, а на кухне просто Женя, очень хорошо нас 

принял в своей «мастерской» вкусной еды. Также были другие 

повара, которые нам подсказывали и помогали, я все также 

продолжаю с ними общение. Благодаря практике  я освоил 

множество приемом и рецептов, постепенно двери в будущую 

профессию открываются и  для меня. Мне очень пригодились 

знания, которые я получил на уроках производственного 

обучения. Чем больше я узнаю о поварском деле, тем сильнее 

затягивает в  будущую специальность. В дальнейшем я буду работать обязательно поваром.  

      В конце лета у меня был День рождение, родители устроили мне и моим друзьям замечательный 

праздник. Я тоже постарался угостить всех  вкусными блюдами и украсить праздничный стол так, как 

научили меня мастера производственного обучения Инна Ивановна и Акмарал Кошкимбаевна. Гости были 

довольны, а родители гордились мною. Что ни говори, а профессия повар – самая нужная и самая 

интересная! 

      К сожалению, каникулы пролетели быстро, я начал готовиться к учебе.  Лето принесло мне массу ярких 

впечатлений и незабываемых моментов. 

Сребрянский Михаил, СП-22 



 
 

Редакция газеты открывает творческие конкурсы в новом учебном году по следующим  

номинациям! 

 

 
На конкурс принимаются работы всех литературных жанров: стихи, проза, эссе, фельетоны, 

статьи, репортажи и фантастика. 

Присылаемые работы могут сопровождаться иллюстрациями, фотографиями. 

 

  
Это конкурс любителей фотографии «Фокус». На конкурс принимаются фотографические 

работы любых жанров: портреты, пейзажи, репортажи, хроника, как в монохромном, так и в 

цветном варианте. При этом редакция просит сопроводить снимок оригинальной подписью и 

названием снимка. 

          
 

Это конкурс любителей-художников. Вы можете присылать рисунки, этюды, шаржи, 

карикатуры, комиксы, исполненные карандашом, тушью, акварелью или любым другим способом. 

 
Истории могут быть реальными или выдуманными, но чтобы звучали они правдоподобно, а 

начинались примерно такой фразой: «А было это…» 

При этом редакция не будет возражать, если истории будут веселыми, загадочными, но 

короткими, не более страницы формата А-4. 

Все материалы, подаваемые на конкурс, приносите в кабинет литературы №205. 

Не забудьте подписать свои материалы, указав фамилию, курс, группу, дату. Мы ждем ваших 

работ и обещаем  их опубликовать, если вы выполните перечисленные выше требования.  

Да, имена победителей и призеров конкурсов будут объявлены в конце учебного года. Удачи! 
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